



**INVITATION A L'INAUGURATION
DU MONUMENT AUX MORTS
ET AUX VICTIMES CIVILES
CINTHEAUX, LE 8 MAI 2025, A 18 H**

Le conseil municipal a voté, lundi 21 novembre 2022, le remontage de la Croix du cimetière civil pour qu'elle fasse office désormais de monument aux morts. Alors que, sur la commune, le cimetière militaire canadien honore 2 959 soldats, Cintheaux n'avait pas jusque-là de monument aux morts. Seule une plaque dans l'église mentionne sept morts pour la France au titre de 1914-1918 et un résistant au titre de 1939-1945. Cette liste est très incomplète et surtout elle ne tient pas compte des victimes civiles du bombardement de Cintheaux le 18 juillet 1944 et d'autres lors de la Libération de la commune le 8 août 1944.

Vous êtes cordialement invités par la mairie de Cintheaux à cette inauguration, qui sera suivie d'un apéritif. Merci de confirmer votre présence : cintheaux@wanadoo.fr

Avant

Une Croix datant du XVI^e siècle, inscrite au répertoire des monuments historiques :



Après

Une dégradation ayant nécessité son démontage :



Maintenant

Grâce au sculpteur Clément Lanois :

